



高田小学校だより

【令和5年度】 6月号

No. 1 6

【教育目標】

自ら学び 心豊かで
たくましく生きる児童

令和5年 5月31日(水)

文責：校長 博多弘泰

4年ぶりの校庭での運動会



5月13日(土)、4年ぶりに校庭で運動会を行うことができました。短い期間での練習でしたが、集団の動きの中で「みんなで揃える美しさ」を意識しながら、「最後まで協力し、心をついに全力突破」のスローガンのもと、思い出に残る運動会をつくり上げることができました。子どもたちの競技に大きな声援や拍手をいただきありがとうございました。

運動会は特別活動(学校行事)であり、その特別活動は、「なすことによって学ぶ」教育といわれ、体験的な学習が行われます。具体的には、「個と個」や「個と集団」の関わりの中でより良い人間関係を築こうとする力・よりよい集団をつくろうとする力・なりたい自分に向かって頑張る力を育成します。子どもたちに、運動会での体験を各学年で予定されている遠足や宿泊学習、修学旅行などに生かせるようにしていきたいと思ひます。



ほめ言葉(3S)

4月、避難訓練で講師としてお迎えした会津美里消防署の消防士の方から、また、あいさつ運動で来校された町保護司会女性部の方から、「子どもたち、挨拶がしっかりできていますね。」とお褒めの言葉をいただきました。

「ほめる」ことは、相手のよい点を発見し、正しく評価することから始まり、それが「自分を見てくれている」という信頼につながります。「ほめる」ことは、相手の秘められた力を引き出す原動力ともなってきます。ほめ言葉には、「すごい」「さすが」「素晴らしい」(3S)があります。人の長所を見つめる眼を開き、自然とほめ言葉が口をつくようでありたいと思ひます。

体験活動(田植え・サツマイモの苗植え)



5年生は5月16日(火)に田植え、2年生は5月24日(水)にサツマイモの苗植えを農業体験学習農場で行いました。作物を自ら育てることの喜びや収穫への感謝の気持ちを育て、食への関心を高めることが大きなねらいです。農場の指導者の方々から手ほどきを受けた後、子どもたちは夢中になって苗植えに挑戦しました。忙しい中、時間を割いて指導をしていただいた農場の方々に感謝申し上げます。

6月の行事予定

- 1日(木)プール開き
- 2日(金)遠足(1~3年) 森林観察(4年)
- 5日(月)全校朝会 委員会活動日
- 6日(火)~9日(金)児童教育相談
- 7日(水)大豆の種まき(3年)
- 8日(木)知能検査(3・5年)
- 13日(火)人権教室(3年)
- 14日(水)~15日(木)宿泊学習(5年)いわき
- 16日(金)鑑賞教室
- 22日(木)~23日(金)修学旅行(6年)仙台・松島
- 26日(月)全校朝会 租税教室(6年)
- 28日(水)新体力テスト
- 30日(金)短縮5校時

ふくしま学力調査

4~6年生対象の「ふくしま学力調査」(教科に関する調査と質問紙調査)が、5月23日(火)に実施されました。この調査は、児童一人一人の学力の伸びや学習等に対する意識、生活の状況等を把握するとともに、結果を分析し、改善に役立てるものです。子どもたちは、真剣に問題を解いていました。

